



## Accord pour une nouvelle dynamique de croissance : fin du cycle de négociations

19 février 2013

- Renault et les organisations syndicales CFDT, CFE-CGC, CGT, et FO ont tenu ce mardi 19 février leur 11ème et dernière réunion de négociations
- Lors de cette réunion, un projet de texte d'accord a été examiné, reprenant les différentes propositions et engagements débattus au long de ce cycle de négociation (voir annexe).
- Deux nouvelles avancées ont été réalisées. Un observatoire de l'accord serait créé pour veiller au suivi et à la bonne mise en œuvre des mesures de l'accord. Par ailleurs, la direction s'engagerait à renforcer l'actionnariat salarié.
- Au terme de cette réunion, l'ensemble des éléments permettant aux organisations syndicales d'exprimer leur intention ont été présentés.
- Le projet d'accord pourrait ensuite être présenté pour consultation au comité central d'entreprise et dans les comités d'entreprise des filiales concernées, préalable à la signature entre les organisations syndicales et le Président du groupe Renault, Carlos Ghosn. Cette signature pourrait intervenir dans les prochaines semaines.

A l'issue de la réunion, Gérard Leclercq, direction des opérations France a déclaré : " Cette 11ème réunion clôture le cycle de négociations pour l'amélioration de la compétitivité de Renault en France. La diversité des thèmes couverts, la durée et la qualité des échanges, les enjeux associés ont abouti à un projet d'accord unique et innovant, qui illustre ce que l'on peut bâtir via un dialogue constructif. S'il est signé par les organisations syndicales, il permettra de doter Renault d'un socle solide et durable pour ses activités industrielles, ingénieries et tertiaires en France. Nous connaîtrons dans quelques jours la décision des organisations syndicales, que je souhaite positive de manière à retrouver en France une attractivité de notre outil industriel, seul moyen pour progresser plus vite que le marché européen. »

Renault Presse